



Strikte Anweisungen für frischgebackene Ordensträger

Neustadt/WN. (bgm) Jede Menge Ehrungen gab es beim Inthronisationsball in der Stadthalle. Präsident Daniel Sommer (rechts) wies die frischgebackenen Ordensträger in die Rechte und Pflichten ein, die mit der Auszeichnung einhergehen: „Ob Kaufhaus, Kneipe, Faschingsball, wenn anwesend ist im gleichen Saal, unser Prinzenpaar – ob

groß oder klein – sollte Ihr Orden am Mann oder an der Frau schon sein.“ „Ihr investiert viel Engagement und Herzblut, um das auf die Beine zu stellen“, sagte Sandra Vietze, Schriftführerin des Landesverbands Ostbayern (LVO), bei der Verleihung des LVO-Ordens an Anna Nagler und Lisa Schedl, die seit vielen Jahren im Verein Neustädter Faschings-

zug aktiv sind. Gendarm Haslbeck alias Karl-Heinz Bock wurde für besondere Verdienste mit der goldenen Leistungsspanne ausgezeichnet. „Ich schätze ihn sehr. Er hat ein unheimliches Wissen über diesen Verein und ist die gute Seele“, sagte LVO-Präsident Arthur Troidl bei der Verleihung des Steckkreuzes – der höchsten Auszeichnung, die der

Landesverband vergeben kann. Gemeint war Georg Kunz, der als Zeremonienmeister eine Schlüsselstelle im Präsidium besetzt. Auch Markus Bayer und Markus Zimmermann dürfen nun das Steckkreuz tragen. „Sie stehen dem Landesverband immer zur Seite, wenn man sie ruft“, lobte Troidl die beiden geehrten Männer. Bild: bgm

TIPPS UND TERMINE

28 Teams kämpfen um Legat-Cup

Neustadt/WN. (wsc) Die DJK ist erneut Gastgeber beim Edeka-Legat-Cup. 28 Mannschaften haben am Sonntag, 27. Januar, ihr Kommen zugesagt. In der Turnhalle des Gymnasiums jagen 280 Fußballjunioren aus dem E-, F- und G-Juniorenbereich ab 8.30 Uhr unter der Organisation der Fußballabteilung dem runden Leder nach.

Den Anfang machen die F-Junioren des FC Weiden-Ost, SV Altenstadt, SG Etzenricht/Weierhammer, TSV Bärnau, SV Floß, FC Vorbach, SG Wiesau-Falkenberg und drei Teams des Gastgebers DJK. Ab 12.30 Uhr spielen die G-Junioren der DJK Neustadt, DJK Neuhaus, SG Etzenricht/Weierhammer, TSV Bärnau, DJK Weiden, SV Floß, SV Parkstein und der SpVgg Schirmitz gegeneinander. Ab 15.15 Uhr laufen schließlich noch die E-Junioren der SG Gleiritsch/Trausnitz/Tännesberg, SV Altenstadt, VfB Mantel, SC Schwarzenbach, SG Vohenstrauß, SV Immenreuth, SV Plößberg, TV Wackersdorf und zwei Teams der DJK Neustadt auf und kämpfen um die Trophäe.

Gespielt wird nach den Hallenrichtlinien des Bayerischen Fußballverbands mit Futsalball und Bande auf einer Seite. Es finden nach der Vorrunde jeweils sofort die Platzierungsspiele statt. Jeder Teilnehmer erhält eine Medaille, jede Mannschaft eine Urkunde. Die drei Erstplatzierten bekommen einen Ball. Die Organisatoren um DJK-Jugendleiter Jo Herbrecher sorgen für Verpflegung.

Zentnerweise frische Fische

Kormoran, Mink und Fischotter machen auch den Anglern das Leben schwer. Doch der Kreisfischereiverein lässt sich von den gefräßigen Räubern nicht unterkriegen.

Neustadt/Altenstadt. (sm) Vorsitzender Bernhard Weiß berichtete in der Jahreshauptversammlung am Freitag im Vereinsheim in Altenstadt von einem aktiven Vereinsleben. Im Mittelpunkt der Zusammenkunft stand neben den Jahresberichten die Ehrung langjähriger Mitglieder. Erfreulich seien elf Neuaufnahmen, darunter vier Jugendliche.

Weiß erinnerte unter anderem an eine Naturreinigungs-Aktion, an Besatzmaßnahmen, Arbeitsdienste, Veranstaltungen und Stammtische im Vereinsheim. Im Zuge der eigenen



Der Kreisfischereiverein ist stolz auf seine langjährigen Mitglieder. Vorsitzender Bernhard Weiß (Dritter von rechts) überreicht Urkunden und Anstecknadeln. Dieter Schulze (Zweiter von links) ist seit 50 Jahren dabei. Bild: Schmolz

Fischzucht und der Besatzmaßnahmen beklagte er große Verluste, deren Ursache Kormoran, Mink und Fischotter seien. Bei den umfangreichen Besatzmaßnahmen kamen auch 500 Forellen in die Floß, 39 Zentner K3 in die Waldnaab und in den Rupprechtweiher, 40 Kilogramm Schleien ebenfalls in den Rupprechtweiher sowie 168 Kilogramm Bachforellen und 200 große einjährige Zander in die Waldnaab.

Gut besucht waren die Angelveranstaltungen wie An- und Abangeln sowie Königsfischen. Am Bürgerfest

wirkte der Verein mit einem Fischstand mit. Höhepunkte im Vereinsjahr waren die Teilnahme an der 800-Jahr-Feier der Kreisstadt und die Verleihung des Umwelpreises durch das Landratsamt an den Kreisfischereiverein. Ein weiteres Highlight war die Ostseefahrt mit Hochseeangeln. Diese Veranstaltung wird auch heuer durchgeführt. Interessenten können sich schon jetzt bei Weiß, Telefon 09602/7552, melden.

Fischereiaufseher Bernhard Müller informierte über 180 Kontrollen, davon 20 in der Nacht. Es gab keine

größeren Beanstandungen. Gewässerwart Hans Grundler stellte seine Auswertung der Fanglisten vor. Leider wurden nicht alle zurückgegeben und viele auch nicht korrekt ausgefüllt.

Jugendwart Martin König verwies auf regelmäßige Treffen der sechsköpfigen Jugendgruppe zum gemeinsamen Angeln. Es wurde an unterschiedlichen Stellen gefischt. Auch Jürgen Kappert und Vorsitzender Weiß begleiteten manchmal die Jungangler und brachten ihnen einige Tricks bei.

Ökumenische Bibelwoche

Neustadt/WN. (ms) Die ökumenische Bibelwoche zum Thema „Mit Paulus glauben“ – Texte aus dem Philipperbrief – startet am Dienstag, 5. Februar, um 19 Uhr im evangelischen Gemeindehaus in Neustadt. Referent ist Pfarrer Ulrich Gruber. Den zweiten Abend gestaltet am Donnerstag, 7. Februar, um 19 Uhr im Pfarrheim Störnstein Stadtpfarrer Josef Häring. Den Abschluss bildet am Dienstag, 12. Februar, um 19 Uhr ein ökumenischer Salbungsgottesdienst mit Pfarrer Markus Nees in der Pfarrkirche St. Salvator in Störnstein.

Eucharistische Anbetung

Neustadt/WN. In der Gegenwart von Jesus Ruhe, Frieden, Trost und neue Kraft schöpfen – mit meditativen Texten, Zeiten der Stille und neuen geistlichen Liedern: Einladung zur gestalteten eucharistischen Anbetung in der Felixkirche ergeht an alle für Donnerstag, 24. Januar, um 19.30 Uhr. Zehn Minuten vor Beginn werden die Lieder eingesungen.

KORREKTUR

Beginn der Strauss-Gala in Neustadt

Neustadt/WN. (wpt) In der Ausgabe vom Montag, 21. Januar, berichtete Oberpfalz-Medien, dass die „Große Strauss Gala“ am Samstag, 26. Januar, in der Stadthalle um 15 Uhr beginnt. Die Veranstalter weisen darauf hin, dass das Konzert mit Balletteinlage eine halbe Stunde später, also erst um 15.30 Uhr, anfängt.

SERVICE

Schwangere

Kontakt für die Initiative „Schwangere in Not“ unter Telefon 09602/3475.

JUBILARE

Vorsitzender Bernhard Weiß zeichnete Mitglieder für ihre langjährige Zugehörigkeit zum Kreisfischereiverein aus. Dies waren: Hans Antony, Emil Dörner, Gerald Ermer, Peter Forster und Mathias Weiß (jeweils 25 Jahre) sowie Walter Fuchs und Franz Florian (jeweils 40 Jahre). Schon 50 Jahre hält Dieter Schulze dem Verein die Treue. (sm)

IN ALLER KÜRZE

Neustadt/WN

DJK – Badminton. Heute, 20 Uhr, Training in der Realschulturnhalle.

DJK – Basketball. Heute, 20.30 Uhr, Expendables III (freies Spiel) in der Gymnasiumturnhalle.

DJK – Eltern-Kind-Turnen und Purzelvolk heute, 16.30 Uhr, in der Gymnasiumturnhalle.

DJK – Fußball. Heute Training: 16.30 Uhr F3 in der Grundschule; 17.30 Uhr D-Jugend im Gymnasium und 19 Uhr A-Jugend im Gymnasium.

DJK – Tischtennis. Heute Training: 17.30 Uhr Jugend und 19.15 Uhr Erwachsene in der Grundschulturnhalle.

Eisstockfreunde. Heute, 14 Uhr, öffentliches Stockschießen. Sportgeräte vorhanden.

Karate-Dojo. Heute, 18.30 Uhr, Training in der Gymnasiumturnhalle.

Laienspielgruppe Schabernak. Heute, 20 Uhr, Stammtisch im DJK-Sportheim.

Lungensport heute, 15 Uhr, in der Grundschulturnhalle.

VdK – Rehasport. Heute Wassergymnastik in der Schwimmhalle: 18 Uhr Gruppe I und 18.45 Uhr Gruppe II.

Schützenverein „Eichenlaub“. Heute, 19 Uhr, Training.

Stadtbücherei heute von 16 bis 18 Uhr.

Stadtmuseum heute von 14 bis 17 Uhr.

Strickrunde heute um 13.30 Uhr im Pfarrsaal.

Zitherclub. Heute, 19.30 Uhr, Probe im Clubraum, Rabuskyweg 6.